



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



04/07/2023

LEGISLATIVO



## Pide Santiago Creel ser el primero en lista de registro en el FAM

Santiago Creel Miranda anunció a la dirigencia nacional del PAN que desea ser el primero en registrarse en la convocatoria que se abrirá mañana para los que aspiran competir en el proceso interno por la candidatura presidencial de la oposición. En un mensaje en su cuenta de Twitter, Creel Miranda dijo que busca dirigir los destinos del Frente Amplio por México (FAM).

<https://tv4noticias.com/mexico/pide-santiago-creel-ser-el-primero-en-lista-de-registro-en-el-fam>